



都農小学校「あいさつ日本一」目指してがんばっています！

4月に始業を迎え2ヶ月が経とうとしています。子ども達のあいさつには毎朝元気をもらいます。遠く離れたところからも、大きな声で「おはようございます！」の声をかけてくれます。

「挨拶」の「挨」には、心を開くという意味があります。「拶」には、その心に近づくという意味があります。挨拶とは、自分の心を開くことで、相手の心を開かせ、相手に近づいていく行為なんですね。毎朝、元気なあいさつで友達や地域の方に心を開いている尾鈴っ子、素晴らしいです。

月子どもたちの学びの様子

1年生



1年生は、運動場で町広報誌用の写真撮影がありました。ドローンを使って空中撮影です。

3年生



2年生は、生活科の学習で学校園に野菜を植えました。ピーマンやサツマイモ、収穫が楽しみです。

5年生



3年生は一生懸命に算数の学習中です。百マス計算、速く正確に計算できるようにしましょう。

4年生、学校近くの川の見学に行きました。きれいな川を守るために、自分たちにできることは何かな・・・

5年生は1泊2日の青島宿泊学習です。活動を通して規律・友愛・協同・奉仕について学習しました。

6年生は租税教室を行いました。役場の方に税について教えてもらいました。机にあるのはお金の模型です。

2年生



4年生



6年生



P T A 奉仕作業お疲れさまでした。学校がきれいになりました。



5月28日（日）本年度第1回目のP T A奉仕作業が行われました。今回はP T A理事、湯の本、北町、坂の上、藤見、駅通、明田地区の保護者の皆様で、校内の除草作業とプール清掃を行いました。学校職員だけでは手が届かなかった所まで、きれいに整備してくださいました。休日の早朝にもかかわらず、集まっていた保護者の皆様、ありがとうございました。県内一きれいな都農小学校にしていきます。

【都農小学校6月の主な行事】

- 6月13日（火曜日）・・・水泳指導開始（上学年）
- 6月14日（水曜日）・・・全校集団下校
- 6月15日（木曜日）・・・水泳指導開始（下学年）
- 6月16日（金曜日）・・・3先生を偲ぶ会（3校時）
- 6月20日（火曜日）・・・七夕交流会（2年生）
- 6月21日（水曜日）・・・家庭教育学級
- 6月29日（木曜日）・・・参観日、懇談会

6月30日（金曜日）P T Aミニバレーボール大会
18:30～町体育館



